



Revista Mexicana de Oftalmología

www.elsevier.es/mexoftalmo



EDITORIAL

Tiempo de cambios

A time of changes



La documentación y difusión escrita del conocimiento médico son 2 de las actividades académicas más importantes para el avance en la medicina, y al igual que en la formación de sociedades médicas, el gremio oftalmológico mexicano ha sido pionero en Latinoamérica en la difusión escrita de sus conocimientos.

Aunque la historia de la REVISTA MEXICANA DE OFTALMOLOGÍA (RMO, *Rev Mex Oftalmol*) pareciera corta, ya que en este año 2017 cumple 30 años de existencia con ese nombre, su historia se remonta a 1898, cuando se funda *los Anales de de Oftalmología*, la cual en 1918 cambia su nombre a *Anales de la Sociedad Oftalmológica Mexicana*. Dos años después, a la par de la integración gremial entre oftalmólogos y otorrinolaringólogos la revista se transforma a *Anales de la Sociedad Mexicana de Oftalmología y Otorrinolaringología*, nombre con el cual se mantuvo hasta 1945, año en el que separa ambas especialidades y adquiere el nombre de *Anales de la Sociedad Mexicana de Oftalmología*. En 1987 es cuando adquiere su nombre actual a partir de la fusión de 2 revistas: *Anales de la Sociedad Mexicana de Oftalmología* y *Archivos de la Asociación para Evitar la Ceguera en México*. Posteriormente, en 2015, se fusiona con el *Boletín del Hospital Oftalmológico de Nuestra Señora de la Luz*.

Durante estos 30 años, la RMO ha tenido grandes avances enfocados en su objetivo principal: ser el órgano de difusión oftalmológica en español más influyente de Latinoamérica. Para esto hemos empatado nuestros procesos editoriales con los que utilizan las revistas médicas más importantes a nivel mundial, entre los que destacan: la gestión electrónica de todo el proceso editorial, la implementación de los lineamientos del *International Committee of Medical Journal Editors* (ICMJE, www.icmje.org), la revisión por pares y la conformación de un robusto Comité Editorial.

Con el inicio de este año, la RMO empieza un nuevo capítulo con el cambio del Comité Editorial, cambio que se realiza de acuerdo a los reglamentos de la misma.

Hoy en día, la RMO se encuentra indizada en las bases de datos más importantes de Latinoamérica: SCOPUS, SCIENCE DIRECT, EMBASE, EXCERPTA, LILACS y PERIODICA, además de formar parte de la revistas de libre acceso para todo los miembros de la Academia Americana de Oftalmología, junto a prestigiosas revistas oftalmológicas como: *Ophthalmology*, *American Journal of Ophthalmology* y *British Journal of Ophthalmology* entre otras; ambos, logros muy importantes del Comité Editorial saliente.

Siempre que hay un cambio hay una oportunidad para fijar nuevas metas y objetivos, siendo 2 de los más importantes, para este nuevo Comité Editorial, el lograr la indización a PubMed/ MEDLINE así como pertenecer al índice de revistas mexicanas de investigación científica y tecnológica del CONACYT, para lo que necesitamos de todo su apoyo participando como autores y revisores de nuestra revista.

Agradecemos al Dr. Alejandro Navas y su grupo editorial el excelente trabajo realizado durante su gestión y queremos reconocer su valiosa aportación para hacer que la REVISTA MEXICANA DE OFTALMOLOGÍA sea orgullosamente el órgano de difusión de la Sociedad Mexicana de Oftalmología y la Oftalmología Latinoamericana.

Manuel Garza León^{a,*}, Gerardo García Aguirre^b, Oscar Guerrero Berger^b y Roberto González Salinas^b

^a *Editor en Jefe* REVISTA MEXICANA DE OFTALMOLOGÍA

^b *Coeditor* REVISTA MEXICANA DE OFTALMOLOGÍA

* Autor para correspondencia.

Correo electrónico: dr.manuel.garza@gmail.com
(M. Garza León).